

## Conduire les autres À Christ

### Description

Jude 1:17-25

En raison de fausses doctrines, les croyants instables se sont éloignés de la foi. Jude, « serviteur de Jésus-Christ et frère de Jacques » (v. 1), a affronté la question de front dans son épître en un chapitre (v. 22-23).

J'ai prêché À partir de ce texte un dimanche matin, encourageant notre peuple À conduire les autres À Christ. Une femme a mal compris À la fois les Écritures et mon message. Ce dimanche soir-là, elle est partie tout pour l'église, s'arrêtant chez un ami qui n'allait plus À l'église. Elle est allée dans le salon de son amie et l'a traînée physiquement hors de son fauteuil inclinable pour la forcer À l'accompagner À l'église ! Elle croyait la sauver en l'arrachant À « au feu » ! Eh bien, cela ne s'est évidemment pas très bien passé !

Jude dit que nous devons conduire les autres avec « miséricorde », en utilisant le même mot que Jésus : « Heureux les miséricordieux, car ils recevront miséricorde » (Matthieu 5:7).

Nous ne pouvons pas forcer quelqu'un À se comporter d'une certaine manière, mais avec de l'amour et de la miséricorde, nous pouvons soigneusement l'éloigner de l'apostasie et le ramener au Seigneur.

Auteur : Danny Goddard

**date créée**  
2025/02/15